

**Nota de Prensa N° 48-2014-CGR/COM**

**Contralor Fuad Khoury propone la validación social como nueva estrategia  
contra la corrupción en la V Conferencia Anticorrupción**

*Se necesita destacar lo positivo en la sociedad, señaló y felicitó al Técnico PNP Marco Novoa, conocido como El Policía Incorruptible*



El Contralor General Fuad Khoury Zarzar señaló que la lucha contra la corrupción requiere nuevas estrategias por lo que propuso la práctica de la validación social, como una forma eficaz para influir y modificar conductas inapropiadas en la sociedad.

Fue durante la V Conferencia Anticorrupción Internacional – CAAI 2014, que contó con la presencia de la Presidenta del Consejo de Ministros, Ana Jara Velásquez, quien inauguró el evento.

Citó como ejemplo de su propuesta el caso del Nobel de la Paz 2006, Muhammad Yunus, fundador del Banco Grameen de Bangladesh, quien diseñó un sistema para otorgar préstamos a personas muy pobres aplicando la validación social como estrategia para obtener la devolución de su capital. Organizó a mujeres en grupos y si una de ellas incumplía el pago, afectaba al resto. Su sistema permitió obtener el 99% de préstamos devueltos.

Khoury Zarzar indicó que la corrupción utiliza la validación social para perjudicar al país toda vez que por medio de ella aumentan las conductas corruptas en la administración pública y en diversos estamentos de nuestra sociedad.

“Si la corrupción usa la validación social para aumentar su ejército, se puede usar lo mismo para combatirla y hacer lo correcto”, afirmó el Contralor General.

Agregó que para su aplicación es necesario destacar las conductas de honestidad, realizar campañas para revalorar lo positivo en la sociedad. Señaló como ejemplo el caso del Técnico PNP Marco Novoa, conocido como El Policía Incorruptible, por rechazar coimas de malos transportistas. Él estuvo presente en el evento y lo felicitó públicamente.

El titular del organismo superior de control propuso, como parte de su propuesta de validación social, que a nivel nacional se realicen campañas para buscar a los héroes de la sociedad, a aquellos funcionarios públicos a quienes premiar por su comportamiento ético.

Lima, 24 de setiembre de 2014.